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市 長 賞

「お楽しみ会」があったらいいな

津の辺こども会 四条北小学校 ５年生 河野 愛

わたしは、子ども会のクリスマス会に行きました。その時に、お

母さんがゲームコーナーをしていたのでお手伝いをしました。お母

さんのお手伝いをしたら、お母さんが 「お手伝い、うまくできて、

たよ 」と言ってくれました。その時に、子どもだけでもお店をす。

ることができるんじゃないかな？と思いました。わたしの学校には

「お楽しみ会」という高学年がお店を開き、低学年が遊びにくる会

があります。前半と後半に分かれてお店を開きます。低学年もとて

。 。 、も楽しみにしていてくれています 先生もほめてくれます だから

子ども会でもこの「お楽しみ会」ができないかな？１２月のクリス

マス会を子どもだけでしたらきっと楽しいだろうな。低学年もきっ

とよろこんでくれると思います。弟が「お楽しみ会」をとても楽し

みにしていたからです。１１月ごろからしっかり準備をして本番の

日はおもいっきり遊べたらいいな。お店番も楽しいし。低学年とも

仲良くなれるんじゃないかな。それに一しょにお店番をした人とも

仲良くなれるんじゃないかな。大人の人もたまにはお店番だけじゃ

なくて、一しょにゲームをしたらもっと楽しくなるだろうな。

わたしは、来年で子ども会は終わりだから「お楽しみ会」ができ

たらいいなと思います。
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教 育 長 賞

スーパードッチボール大会とリサイクル活動

深野北こども会 深野北小学校 ５年生 金山 明日香

、 。 、私たちは スーパードッチボール大会に出ました 私のチームは

８人いました。でも６年生が修学旅行とかさなってチームからぬけ

てしまいチームは６人になってしまいました。それから次は、ソフ

トの試合がかさなりソフトの子たちがチームからぬけてしまいまし

た。とうとうチームの人数は４人までへっていってしまいました。

もう大会にはでれない。と思っている時、３年生が１人高学年チー

ムに入ってくれました。大会の相手は７人でした。１試合目は負け

てしまいました。でも、２試合目は引き分けになりました。けれど

も３試合目は負けてしまいました。みんな、くやしかったと思いま

す。私もとってもくやしかったです。けれど高学年男子チームは、

なんと準優勝でした。

ほかにも私たちは毎月第１土曜日にリサイクル活動をしていま

す。それには近所の人たちも協力してくれます。朝の８時ごろから

１０時くらいまでやっています。私たちもお手伝いする時もありま

す。例えば、協力してくれる人が出してくれる古新聞などを、集め

る所まで持っていったりします。他の業者さんたちが持って行って

しまわないように見はり番をしてたり、回収してくれるトラックが

来たらいっしょにつみます。毎回よく集まるのでトラックは一度お

ろしてから、２回目に、来てくれます。これで集まったお金は、子

供会の行事で使われます。これからもがんばって集めたいです。
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市 こ 連 賞

子ども会

深野北こども会 深野北小学校 ４年生 政所大地

ぼくは、こども会が、大好きです。今までいろいろありました。

ボーリング大会、ビンゴ大会、クリスマス会、ドッチボール大会で

は今年はじゅん優勝でした。マラソン大会は、Ａチームが優勝でし

た。市の大会も優勝したいです。ほかにも、ソフトのブロック大会

にでたり、キャンプがあったりもしました。キャンプではキャンプ

ファイヤーをしたり、初めてカレーを作ったりしました。それに流

しそうめんをしました。おいしかったからつい２０ぱいぐらい食べ

てしまいました。また食べたいです。こども会はやったことまたは

見たことないこととかをやってくれます。だからすごくうれしいで

す。来年も。いろいろなことをやってくれるとおもいます。一番嬉

。 。しいのは優勝したときです 今年はマラソン大会であじわいました

むちゃむちゃ嬉しいです。

こども会は楽しいこと、嬉しいことがいっぱいあります。でもそ

のこども会を楽しめるのはあと２年です。２年っていってもすぐで

す。このみじかい時間を楽しめたらいいなとおもいます。深野北子

ども会の役員のみなさん本当にありがとうございます。
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社 大東青年会議所賞( )

今日一日思い出に残ったＪＣカップ

太子田こども会 南郷小学校 ６年生 出口湧士

今日ぼく達のチームはチームプレイを大事に声を大きくだす。と

言うのを決めていました。しかし１試合目はあまりチームプレイが

まとまりがなく声もだしていなかったので負けました。しかし、２

試合目、３試合目はなかなかチームがまとまってき声もだんだん大

きくなり勝っていました。そして４試合目、北条に勝てば決勝にい

けると聞いてドキドキしてました。結果はおしくも負けてくやしか

ったけどくいはありません。そしてなぜか雨まで降ってきて５試合

目が始まりみんな前の試合の事なんか忘れ楽しくやりました。そし

て昼からはみんなで決勝トーナメントを見ていました。ぼくは６年

なのでもうＪＣカップにはでれないけど、５年生、４年生がこんど

こそ優勝してほしいと思います。
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大東中央ライオンズクラブ賞

一生の友達と思い出

深野４丁目こども会 深野小学校 ５年生 岡山幸穂

集合場所の四条小学校に入ったしゅん間ドキドキした。最初は全

然しゃべれなくて、大変だった。でも、１日目の夜、自炊をして団

結した。それからうちとけ、みんなと友達になった。２日目。夜に

ナイトハイクに行った夜景がすごくキレイだと思った。でも夜景を

、 。 、じっと見ていると 急に家族に会いたくなった そういえば１人で

それも知らない人達と一緒ですごく不安だった。でも周りにいた同

じグループの友達がいたから、乗りこえられたんだと思った。

３日目、最後の夜。夜にスタンツ＆パーティをした。スタンツが終

わると、同じグループのみんなと話した。でも、グループリーダー

が泣き出すから、みんなで泣いてしまった。そしてみんなとしゃべ

りながら寝た。４日目、最後の日。みんなでお世話になったキャン

プ場の片付け。使ったおなべを洗ったり、ゴミ拾い。

この３泊４日、すごく楽しかった。友達も出来た。

この３泊４日、一生忘れない思い出。
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大東市青少年協会賞

サマーキャンプ

御供田中地区こども会 泉小学校 １年生 西 綾里

１ねんせいになってはじめてサマーキャンプにいきました。くる

までしゅうごうばしょまでいきました。すごいにもつでかいだんを

。 「 」 。のぼってしんどかったです リーダーが さきにいくで てゆった

ついたらしゅうかいをした。５ねんせいのおねえちゃんとおこめを

あらいまいた。おねえちゃんが「おこめおとしなや」といった。ち

ゃんとじぶんできた。カレールーをいれさせてもらった。ごはんが

。 。ちょっとこげていたけどおいしかったよ キャンプファイヤをした

ゲームいっぱいあったからおもしろかった。じゃんけんとかおしえ

てもらった。

つぎのひきゃんどるをつくった。ちょっとだけあそんでて、みに

いったらかたまってて「はやいなー」とおもっった。

、 。いちばんたのしかったのは きゃんどるづくりがおもしろかった

スイカわりもたのしかった。おもいでが、たくさんできてさような

らするときさびしかってなきました。

これからもずっといきたいです。
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朝日新聞社賞

ＤＡＣの仲間

住道中学校 １年生 川中美咲

私はＤＡＣを一度も「やめたい」と思ったことがない。だってい

つ来ても、楽しい、おもしろい、しかない。８月例会は特別に、か

なしいもあるけど。

いつ来ても一人ぼっちには、あまりならない。たいていだれかと

話している。もし一人ぼっちになったとしても、だれかがさそって

くれる。

私は。ＤＡＣの例会がいつも楽しみで楽しみでしょうがないぐら

いＤＡＣが好きで、ＤＡＣの仲間みんな好き。
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入 選

春のえんそく・プラネタリウム

平野屋こども会 泉小学校 ２年生 石丸 結理

こどもかいのえんそくでこうべしりつ青しょう年か学かんにいき

ました。バスでいきました。中でビンゴゲームとなぞなぞをしまし

た。おとうさんとおにいちゃんだけあたりました。ゆいりは、あた

りませんでした。ざんねんでした。いっしょにいったのは、みーや

んとゆかこちゃんとのりちゃんとゆうりでいきました。あそびばで

シーソーにのりました。いえもはいりました。すべりだいもしまし

。 。 、た ななめになっているへやに入りました こけそうになったので

みんなでわらいました。ロボットにえをかいてもらいました。それ

はプラネタリウムのマークでした。じょうずでびっくりしました。

わたしよりじょうずだとおもいました。さいごにこども会ぜんいん

であつまって、プラネタリウムに入りました。きらりんがかみさま

におこられてうみにおちたところがこわかったです。きらりんがう

みの仲まとたすけあって空にもどれてよかったです。そのときゆい

りは、大きなこえで、がんばれといいました。
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入 選

クリスマスかいのこと

南楠の里こども会 四条北小学校 １年生 塚越日向菜

１２月１８日にこどもかいのクリスマスかいでなわとびをしたり

ながぐつとばしをしました。なわとびでは、かけあしとびで７０回

もとびました、かずおぼえでは、２回おぼえられました。一ばんさ

いごにビンゴ大かいをしました。あまり、じかんがなかったんでと

ちゅうでビンゴときめられましたが 、よういしてたけいひんを、

かみをめくってきめました。わたしはクレヨンとキャンデーのぬい

ぐるみがあたりました。ちょっと、ともだちとこうかんしました。

ひなちゃんとはじぶんのクレヨンとひなちゃんのけしごむとこうか

んしました。ゆいちゃんはふでばこがあたっていました。さいごに

おかしももらいました。いえにかえっておかあさんとおとうさんに

けいひんをみせました。けいひんのぬいぐるみはいもうとにあげま

した。じぶんはもっとゲームとかないかな、とおもったけどいっぱ

いゲームやあそびがありました。一ばんたのしかったのはなわとび

でしたまたしたいなぁ。
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入 選

クリスマス会のこと

津の辺こども会 四条北小学校 ４年生 高木智絵

わたしは、クリスマス会をして楽しかったのは３つあります。

１つ目は、みんなとビンゴをしたことです。２つ目は友達３人と、

わりばしダーツをしたことです。そして３つ目は、目をつぶりなが

ら、かた足でバランスをとるやつがおもろしかったです。なんで、

その３つがおもしろかったというと、１つ目の理由は、みんなでや

っておもろしろかったし、それにビンゴになったらしょう品をもら

えるし、そのしょう品は、なにが入っているか、ドキドキするから

です。そして、２つ目の理由は、わりばしダーツで、わりばしダー

ツは前にもやったことがあるし、２回もやりましたでも、ぜんぜん

あきませんでした。それで１回目は、わたしが３本で、友達が６本

でした。２回目はわたしが６本で、友達が３本でした。だからすご

くうれしかったです。３つ目の理由は、目をつぶってかた足でバラ

ンスをとるやつで、それの、どこがおもしろいかというと、その目

をつぶって、かた足でバランスをとるやつが、はじめは 「あ、か、

んたんそう！」とよゆうでおもってたけど、ちょっと不安になって

きたから、ならんでいるところで、友達３人と練習みたいなのをや

ってみました。そしたら、ふらふらして、ぜんぜんできませんでし

た。すごくドキドキしました。でも 「やらなきゃ！」とおもって、

やりました。でもやるときになってもふらふらしてぜんぜんバラン

スがとれませんでした。けっきょく１２秒しかバランスがとれませ

んでした。でも、終わったときにはほっとして「すごくおもしろか

った！」と思いました。わたしはこんどのクリスマス会も。友達と

いくので、おもしろいゲームをたくさんつくってほしいです。
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入 選

でめきん班サイコー

緑が丘２丁目こども会 深野小学校 ５年生 樋上愛奈

８月の朝にドキドキして家を出て、どんなリーダーだろう、どん

な友達ができるだろう、４日もちゃんとできるかなとすごく不安で

した。最初はぜんぜんみんなと話せなかったけど、次の日は、なん

とか、仲よしの友達みたいにいっぱいしゃべったし、でめきんもお

もしろくて、やさしくて、みんなとわだいがはずんですごくおもし

ろかった。四次元バレーでは、初めスイカ班とやって、勝って、決

、 。勝戦ではバナナ班で 最初負けてたけど大逆転してゆう勝しました

みんなめっちゃ喜んでいたし、すごくおもしろかった。３日目は朝

からポイントハイクでとてもしんどかって、夜はスタンツでアタッ

クＮｏ.１はめちゃ練習して本番でもめっちゃうまくできて、ちょ

っときんちょうしたけどみんなにうけておもしろかった。そして４

日目、もう今日で終わりやけど、またみんなで遊びたいと思う。い

っぱい友達ができてとてもよかった。またいきたいです。



- 12 -

入 選

友だちっていいな

灰塚小学校 ５年生 池西 輝

最初に初めて会った時に自分でも友達できるかなあ？とかいろい

ろ不安で学校に来ました。でも、のざきかんのんでの最初のしれん

でちょっとずつ友達になっていきました。みんなの名前は最初分か

らなかったケド今ではいい友達です。みんなで協力できたからこそ

。 、ここまでこれたんだと私は思っています カレーもおいしかったし

チキンライスも遅くなったケド、とってもおいしかったよ。寝ると

きも仕事する時もみんな一緒だったよ。みんながんばって作った

「テレビ 「クーラー 「リモコン 「ピンポン 「ごみ箱」…「で」 」 」 」

んわ 「かんばん」などです。本当の家みたいににぎやかで家具が」

多くて、とっても楽しかったよ。メロスっていう歌も最初ぜんぜん

分からなくて、でも今はとっても大好きな歌です。友達からの連ら

く先ももらいました。また、友達に手紙でもおくろうカナ？っとか

思っています。ひらめにもおくるからネ。

ひらめ３泊４日ありがとう。ひらめのおかげでこんなに楽ししか

ったヨ。ありがとう！
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入 選

ＤＡＣリーダー引退のキャンプファイヤー

濵野千咲四条北小学校 ６年生

「山ぞくの歌」を歌いながら円になり、リーダー引退のキャンプ

ファイヤーが始まりました。

リーダーの引退式の前にはキャンプファイヤーがあり、みんなは

楽しくて笑っていました。キャンプファイヤーの内容は「フレッシ

ュがはじけていない」と、いうことで、みんなおかしい事をした、

変な格好や変な歌と、はずかしながらもみんながやりました。

そして、キャンプファイヤーが終わるとリーダーの引退式。リー

、 、 。ダーは まきに火をつけ 泣きながら一言ずつしゃべっていました

それからリーダーにあく手をしていました。私は泣きそうになり

ながらリーダーとあく手をし、しゃべりました。その中でも、

「４年間ＤＡＣ続けや」と、いうのが心に残りました、リーダーが

退場の時「スマイル」を歌いながら花道を作ってリーダーを見送り

ました。

私は、リーダーに言われた通り、ＤＡＣを４年間続けたいと思い

ます。
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入 選

めっちゃ楽しかった、２泊３日のキャンプ

太子田こども会 南郷小学校 ６年生 東 穂乃花

２泊３日のキャンプ、最初はなんとなくイヤだったけど、キャン

プファイヤーや、かくれんぼ大会など楽しい事だらけだったので来

て良かったなぁと思いました。

かくれんぼ大会の時に 「赤アーチ」の下に隠れた時に、くもの、

巣がいろんなところにはりつきました。ものすごく気持ち悪かった

です。新会長とリーダーのクロと、フレッシュの男の子がドラムか

んの中に隠れていたのがすごいと思ったし、おもしろかったです。

本人たちは、とても暑そうでした。

２日目の夜にした「四次元バレー」は、１回目は勝ったけど、２

回目は負けてしまいました。担当者とやってみたかったので、負け

たことがめちゃくちゃくやしかったです。担当者たちは、バレーが

とてもうまかったです。めちゃ楽しそうでした。

リーダーとはあまりしゃべったことがなかったので、しょうじき

よくわからんかったけど、もうちょっといてほしかったです。リー

ダーの卒業式の時初めてしゃべる人もいたのでちょっときんちょー

。 、しました リーダーが次からいないと思うとちょっぴり悲しいけど

これからもできるだけＤＡＣに来たいです。

最後に２泊３日のキャンプめちゃくちゃ楽しかったぁ～っです。
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入 選

ＤＡＣ八月例会

大東中学校 ３年生 小西智子

私は、２００２年からＤＡＣに入団し、はや４年が経ちました。

、 、 、 。そして ２００５年度は ついに最上級生 リーダーになりました

５月の入団式の時に、新しいフレッシュが入団してきて、私は、

「リーダーなった 」って思いました。フレッシュの子たちは、と。

ても元気な子ばっかりで、私も圧倒されてしまい、すごく引いてし

まった部分がありました。でも、八月例会になると、フレッシュの

子がどんどん話かけてくれたので、フレッシュの子たちと仲良くな

りました。せっかく仲良くなれたのに、八月例会はリーダーの引退

式と引き継ぎ式があり、仲良くなれたフレッシュの子たちと、あま

り話をすることができなくなったりしてしまいます。それはすごく

悲しいことです。めっちゃ悲しんでいた時に 「住所教えて～」と、

言ってきてくれたフレッシュの子がいて、とても嬉しかったです。

私が４年間ＤＡＣを続けてこれたのは、他のメンバーがとても優

しくしてくれたのが一番の理由です。もし今のリーダーのメンバー

、 。が一人でもかけていたら 私はＤＡＣを辞めていたかもしれません

今のリーダー達のおかげで４年間ＤＡＣを続けました。私と共に過

ごしたリーダーの人たちに、めっちゃ感謝しています。何度もあり

がとうの言葉を伝えても、伝えきれません。他にも、ＤＡＣの担当

者にも感謝です。私は、八月例会のゲーム大会で司会をしました。

その司会は、初めてした司会で、リーダーとしての最後の司会でし

た。私は、初司会ですごく緊張してしまいました、その時、担当者

の人たちが、サポートとアドバイスをしてくれました。そのおかげ

で、司会としての仕事は大成功でした。本当に感謝です。

リーダーのみんな、担当者のみなさん、今まで本当にありがとう

ございました。私はＳＬに入るので、ＳＬの時はよろしくお願いし

ます。本当にありがとうございました。


